

## **November 2020**

Liebe Mitglieder,

am 10.11.2020 ist wieder das traditionelle "Mätensingen".
Auch in unserer Siedlung werden, so wir glauben, Kinder mit ihren
Laternen unterwegs sein, und an den Haustüren singen.
Alle, denen die Sänger willkommen sind, stellen bitte zum Zeichen eine
Laterne, Kerze oder sonstiges Licht vor die Tür. Denn nur dort soll gesungen
werden. Das Tragen eines Gesichtsoptimierers (Schutzmaske) wäre gut.

## Nun noch eine Bitte an die "Mätensinger":

Überlegt einmal, ob diese Kontakte in die aktuelle Situation passen, oder ob man nicht dieses Jahr zum Schutz Aller darauf verzichtet.

Wir wollen Euch aber diese schöne Tradition nicht "vermiesen".

Geht also, wenn Ihr wollt, bitte nur in kleinen Gruppen und haltet Abstand. Eure Eltern kennen die Regeln und vielleicht begleitet Euch jemand.

**Ein letzter Tipp:** Beim Singen wird viel Spray ausgestoßen. Das ist gut für Viren, aber nicht für Menschen. Deshalb wäre es toll, stattdessen die Lieder zu summen. Probiert es mal zu Hause aus.

Alle gesund bleiben! Jochen Wolf



